

## Tract de l'OAS: "De Gaulle et le communisme" (17 septembre 1961)

**Légende:** Le 17 septembre 1961, l'organisation politico-militaire clandestine française, l'Organisation de l'armée secrète (OAS), diffuse un tract qui fustige à ses yeux la collusion des mouvements nationalistes algériens avec l'idéologie communiste. L'OAS appelle les Européens en Algérie ainsi que les Musulmans à s'engager dans l'OAS pour lutter contre les dangers du communisme en Afrique du Nord et pour défendre l'Algérie française.

**Copyright:** (c) Archives Nationales d'Outre-Mer, Aix-en-Provence

**Avertissement:** Ce document a fait l'objet d'une reconnaissance optique de caractères (OCR - Optical Character Recognition) permettant d'effectuer des recherches plein texte et des copier-coller. Cependant, le résultat de l'OCR peut varier en fonction de la qualité du document original.

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/tract\\_de\\_l\\_oas\\_de\\_gaulle\\_et\\_le\\_communisme\\_17\\_septembre\\_1961-fr-9b2c1b94-1eb8-450b-9a9f-edae4a7f9385.html](http://www.cvce.eu/obj/tract_de_l_oas_de_gaulle_et_le_communisme_17_septembre_1961-fr-9b2c1b94-1eb8-450b-9a9f-edae4a7f9385.html)



**Date de dernière mise à jour:** 01/03/2017

ORGANISATION ARMEE SECRETE.  
-----

O.A.S.  
=====

P Y F.

N° 42

DE GAULLE ET LE COMMUNISME  
-----

La disgrâce de Ferhat Abbas et le triomphe de Ben Khedda confirment l'emprise communiste sur le G.P.R.A.

Nous avons toujours dénoncé le masque trompeur du nationalisme Algérien.

Le congrès de Tripoli nous donne raison, Il s'agit moins pour le F.L.N. d'arracher l'indépendance que d'assurer la victoire du marxisme dans toute l'Afrique du Nord.

Ainsi, c'est bien au Communisme que De Gaulle livre l'Algérie, en précipitant le départ des grandes unités et en procédant au regroupement des forces militaires restantes. Berlin n'est que le faux prétexte d'une politique honteuse qui n'ose s'avouer.

Mais, la défense de l'Occident contre le Communisme mobilise des forces sans cesse croissantes. Paysans, O.A.S., Armée Française, défenseurs de la Liberté, autant de forces qui miment irrésistiblement à l'assaut de la dictature Gaulliste.

Européens et Musulmans, groupez-vous dans l'Armée Secrète ; suivez nos directives.

Courage, volonté, patience.

La victoire est certaine.

ORGANISATION ARMEE SECRETE

O.A.S.